



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 098
28 de febrero de 2018

Académicos de la U. de Alicante cumplen agenda para programas de doctorado de la U. Central

Quince investigadores de la Universidad de Alicante cumplen una agenda académica en la Universidad Central del Ecuador como parte del convenio entre las dos Instituciones para ejecutar los programas de doctorado, en el que cursan alrededor de 50 docentes de la U. Central en las áreas de Filosofía y Letras, Investigación Educativa e Informática. Esta visita anual de cinco días incorpora actividades formativas, tutorías y una revisión de los avances de investigación de los doctorandos.

El rector Fernando Sempértegui recibió en su despacho a la delegación académica de Alicante, destacó la relación que se ha establecido entre los doctorandos con la universidad matriz, en función de que la internacionalización que busca la Universidad no se agota en los doctorados, sino en marcos de construcción de carreras de investigación. El programa de Investigación Educativa incorporó a una primera promoción de doctores.

Durante esta reunión, se informó que se encuentra en agenda dos programas de doctorado correspondientes a las áreas de Turismo y Química. Con esto suman cinco programas y más de sesenta docentes de la Universidad Central cursando programas doctorales en Alicante.

P.M

